

## Ini Dia Rekomendasi 4 Ponsel Terbaik Dari Vivo

Taufiq Iqbal - [ADV.CO.ID](http://ADV.CO.ID)

Jul 2, 2024 - 21:10



Ponsel adalah salah satu bentuk kemajuan di bidang teknologi. Ponsel kini bisa berperan sebagai asisten pribadi setiap orang yang bisa digunakan kapan saja dan dimana saja guna membantu berbagai macam aktivitas manusia sehari-hari.

Agar bisa membantu anda dalam menjalankan segala aktivitas sehari-hari, ponsel yang dipilih pun harus benar-benar berkualitas dengan spesifikasi yang handal.

Sebagai rekomendasi, berikut 4 ponsel terbaik dari Vivo yang bisa anda pilih:

### 1. Vivo X Fold 3 Pro

[Vivo X Fold 3 Pro](#) adalah ponsel lipat terbaru dari China yang sudah dipasarkan di Indonesia.

Vivo X Fold 3 Pro hadir dengan layar LTPO ganda 120Hz. Smartphone ini mempunyai layar bagian dalam 8,03 inci dengan resolusi 2K+, panel LTPO 8T 1-120Hz, material E7 dan menawarkan kecerahan puncak hingga 4500 nits.

Gadget ini memiliki peredupan PWM frekuensi ultra-high 1920Hz dan bezel yang didesain seminimal mungkin. Selain itu, layar memiliki perlindungan UTG. Lipatannya sendiri hampir tidak terlihat.

Di bagian luar, terdapat layar 6,53 inci FHD+ 8T LTPO 120Hz dengan kecerahan puncak hingga 4.500 nits. Layar ini memiliki peredupan PWM frekuensi ultra-high 2160Hz dan kaca Armor untuk perlindungan layar.

Vivo membekali ponsel lipat ini dengan tiga kamera belakang yang dilapisi ZEISS T lens coating. Kamera utamanya 50 MP menggunakan sensor OmniVision OV50H dengan OIS.

Selanjutnya ada kamera ultrawide 50 MP yang menggunakan sensor Samsung JN1 dengan bidang pandang 119°. Terakhir ada kamera telephoto periskop 64 MP yang mengandalkan sensor OmniVision OV64B dengan optical zoom hingga 3x.

### 2. Vivo Y100 5G

Keunggulan dari Vivo Y100 adalah memiliki desain yang ringkas namun mewah sehingga menjadikan perangkat ini bukan hanya sebagai alat bantu sehari-hari tetapi juga aksesoris gaya yang membuat pemiliknya tampil lebih trendy.

Vivo Y100 5G hadir dengan layar AMOLED yang memukau dengan refresh rate 120Hz, setiap detil dan gerakan terpancar dengan jelas, menciptakan pengalaman visual yang tidak tertandingi.

Untuk dapur pacu, smartphone ini ditenagai oleh chipset Snapdragon 4 Gen 2 5G dengan proses fabrikasi 4nm yang menawarkan kinerja tangguh.

Untuk daya, smartphone ini dibekali baterai jumbo berkapasitas 5.000 mAh dengan fast charging FlashCharge 80 Watt. Baterai ini diklaim bisa diisi ulang hingga 45% dalam waktu 15 menit saja.

Vivo Y100 tersedia dalam 2 pilihan warna, yakni Hitam Onyx dan Ungu Anggrek.

### 3. Vivo V21

Salah satu handphone smartphone terbaru dengan teknologi tercanggih adalah Vivo V21. Handphone ini hadir dengan desain ramping dan stylish sehingga menjadikannya nyaman saat digenggam.

Dari segi desain dan chipset Vivo V21 versi 4G dan 5G semuanya sama. Namun, yang membedakannya terdapat fitur kamera selfie lewat Autofocus yang baru saja diperbarui.

Handphone dengan layar AMOLED berukuran 6,44 inci ini dibekali dengan kamera utama 64 MP, kamera ultrawide 8 MP, dan kamera makro 2 MP. Sedangkan kamera depannya memiliki resolusi 44 MP. Dengan menggunakan handphone Vivo V21 hasil jepretan anda pun akan semakin menawan.

Untuk dapur pacu, Vivo V21 dibekali chipset Qualcomm Snapdragon 720G yang dikombinasikan dengan dua opsi penyimpanan 8GB/128GB dan 8GB/256GB. Selain itu, handphone menjalankan sistem operasi Android 11 dan tampilan antarmuka Funtouch 11.1.

#### 4. Vivo X70 Pro

Vivo X70 Pro merupakan HP flagship terbaru Vivo, HP ini ditenagai dengan prosesor Dimensity 1200 sehingga mampu merekam video yang memiliki format 4K HDR, minim noise, dan mendetail.

Kelebihan lainnya dari Vivo X70 Pro adalah adanya fitur Gimbal OIS yang menjadikan pengambilan video jadi lebih stabil. Tidak perlu khawatir hasil buram.